

五業之子

No. 120
—発行日—
2015. 09. 18
—編集—
工業高校新聞
—発行—

—編集—
長崎工業高校新聞部
—発行—
長崎工業高校新聞部

就職試験

一、問題内容

3 濃本 昌吾君
自分たちが試験を受け時がきたかと緊張。大阪府。

②福岡県。
③今まで支えて下さった
保護者や先生に感謝して
がんばります。す。

▼ 説明を受ける三年生



A group of students in a classroom, likely high school students, are seated at desks, working on papers and a calculator. They appear to be engaged in a collaborative or individual study session.

かりたい。
①試験が近付いてるん
だなと実感しました。
②福岡県。
③絶対合格して、内定貰
つて来ます。

③絶対、内定もらつてきります。松尾拓郎君
①緊張してること、大事な分岐点なのでしつかりとした感じといふ気持ちです。
②東京都で一発で受かってきます。三年生の学年主任渡海先生にお話を伺うと、「みんなそれなりに緊張していくと思う。とにかく自分で出来ることを諦めないで最後まで頑張ります」と三年生を激励する言葉が返つてきました。

今日の一枚は兎の赤ちゃん
やん。鳥に襲われていたたか
の父が救出。まだマグの大きさ
に入るくらいの小ささです。元氣
な森に返す予定ですが、たった今か
ら別れの辛さを思つてしまします。
動物好きの私はもう今から大変です。
成長するに従つてしまいます。
訪れる別れの切なさ。野生は野生で
ます。動物も人間も生きています。
（薄田）

縮こまり
いきつく先は
カップうさ

△コップサイズのうさぎの赤ちゃん

マイナンバー制度に目を向けて

真を載せると身分證明に使うことができるとのこと。しかし、このマイナンバー制度はいくつかの問題点があります。確かに制度が実施されているが、アメリカや韓国などではこれを使った「なりすまし」などの問題で金銭トラブルなどが多発している。多くの問題が発生してしまっており、個人情報が漏洩する危険性があります。また、マイナンバーカードを果たしてしまったら、どうなってしまうのでしょうか。すぐに対処できるの

でしようか。そもそも暮らしていいく上での手続引きを私達高校生があまり知らないというのも問題あります。まもなく社会に飛びびでます。まもなく社会に出していくうとしている私達ですが、多くの面で親に頼りきつてしまつてしまっているのも問題の一つだと思います。自分達に会社へ出ることは何かの変化にもつと目を向ければ、自分自身の問題として考えることが自立へと近づく一歩でもあるのではないかと思います。

七月二十一日の午後、会議室で、育友会主催の懇談会が行われました。毎年恒例になつていてこの催しに保護者の方々と生徒がいろいろなことを語り合つた。

貴重な交流会になつてきました。今回は、部活動を中心として二、三名ずつの生徒が参加しました。懇談会の内容はお互いに普段、自分の親・子供と一緒に話せない、聞けないことを質問したりなど、たとえば家では会話をするかスマートフォンの使い方についての問題などさまざまなものでございました。熱く思ひが語られていました。保護者の方々も熱く思ひが語られていました。

A classroom setting with several rows of students seated at long wooden tables. The students are facing each other, engaged in a discussion. The room has large windows with green blinds, fluorescent lighting, and a whiteboard on the wall.

●懇談会中の様子 気語の意見交換会でした。終了後参加された保護者の方に感想を伺うと、「素直な気持ちで親謝して嬉しい」という言葉が並びました。また、生徒への「自分の夢を叶えるために親分の夢を叶納得させるような行動を」との言葉が返つてきました。最初は緊張気味でしたが、生徒にとっても有意義な会であつたと思ひます。

音楽の楽しさを感じる吹奏楽の夏

今年も七月に吹奏楽コンクールが開催されました。それに続き、保育園訪問やラッピング列車の出発式で演奏を披露した吹奏楽部。今回は夏休み中に行われた吹奏楽部の活動を特集にしてみました。

競演、饗演！

テレビで聴くよりも何倍も迫力があり、臨場感にあふれていました。長工吹奏楽部も明るく楽しい演奏を披露しました。

七月三十日、長崎ブリックホールで行われた吹奏楽部コンクールの県大会。長崎県内の高校の吹奏楽部が参加し、プリツクホールでは、各校の吹奏楽部が奏でる美しい音色が響き渡っていました。

音と笑顔を届けて

みんな、協力してくれて本当にありがとうございました」と明るく答えてくれました。

結果は賛賞、今後益々の飛躍を期待します。

JR出発式

けで「ようかで「勇気100%」では歌

時間になつてしましました。本当に良い思い出になりました。本当に良い想を伺うと「子供のことに感謝されての構成でとてもも

樂しかった。本当に良い思い出になつたと思いつつ

きました。本当に良い想を伺うと「子供のことに感謝されての構成でとてもも

樂しかった。本当に良い想を伺うと「子供のことに感謝されての構成でとてもも

樂しかった。本当に良い想を伺うと「子供のことに感謝されての構成でとてもも

樂しかった。本当に良い想を伺うと「子供のことに感謝されての構成でとてもも

▼パフォーマンスも見所の一つ！



▲ノリノリな子供たち

滋賀で「歴史」に触れる全国総文part2



りました。まずは、ヴォーリズさんは日本で数多くの西洋建築を手懸けた建築家です。本中には五百にももの建築の優しさです。これは「隣人」、ヴォーリズ旧宅の玄関に行くと、軒を覆った

長いようで短かつた夏休みも終わり、段々と夏休みも終れば、地獄のようになります。それまで、僕が危惧した夏休みの課題、実力も終わり、やっと一段落

きました。そこには彼の性格が表れています。例え門に廃材を取り入れていたり、幼稚園の窓

がほほんとしていて、守つてあげなきゃ」とい

う気持ちになります。それは「隣人」、

ヴォーリズ作品の魅

力です。オーリズ作品の魅

力です。オーリズ